

Dieter Jung
FDP-Mainz-Ebersheim
im Ortsbeirat Mainz-Ebersheim

Mainz-Ebersheim,

Frau Ortsvorsteherin
Anette Odenweller
Ortsverwaltung
Mainz-Ebersheim

22.10.2020

Antrag betr. Verhinderung der gefährlichen Verkehrssituation am Ebersheimer Kreisel

Sehr geehrte Frau Ordenweller,

für die nächste Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Ebersheim bitte ich um Aufnahme des o.a. Antrages in die Tagesordnung.

Antrag

Die Verwaltung wird aufgefordert, zur Entschärfung der Verkehrssituation in dem Kreisel folgende Maßnahmen vorzusehen:

- 1) Anbringung eines Spiegels am Kreisel für die Fahrzeuge aus Richtung der Dresdner Straße.
- 2) Reduzierung der Geschwindigkeit auf 30 km /h in der Töngesstraße ab Senefelder Straße bis einschließlich des Kreisels.

Begündung:

Leider wird oftmals mit nicht angepasster Geschwindigkeit aus beiden Richtungen der Töngesstraße in den Kreisel eingefahren. Dies führt immer wieder zu sehr gefährlichen Verkehrssituationen innerhalb des Kreisels. Ein Unfallschwerpunkt konnte bisher häufig auf Grund der sehr vorsichtigen Fahrweise der Verkehrsteilnehmer aus der Dresdener Straße und der Straße In der Töngeswiese verhindert werden.

Die Reduzierung der Geschwindigkeit würde mehr Sicherheit in den Kreisel bringen und im übrigen auch dem Abbiegeverkehr der neuen öPNV-Linie aus der Senefelder Straße in die Töngesstraße zum Vorteil gereichen. Ebenso würde die Anbringung eines Spiegels insbesondere für Verkehrsteilnehmer aus der Dresdner Straße in den Kreisel eine bessere Sicht und damit mehr Sicherheit bieten.

Eine weitere Begründung erfolgt bei Bedarf.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dieter Jung
Fraktionssprecher

